



Antofagasta conmemoró sus 146 años

Desde primera hora iniciaron las actividades protocolares en Antofagasta. Desde la visita al mausoleo de los Veteranos de 1879 hasta conocer a la primera bebé que nació este 14 de febrero en la comuna.



AUTORIDADES DEJARON LA OFRENDA FLORAL EN EL BUSTO DEL CORONEL EMILIO SOTOMAYOR.



EN LA PLAZA COLÓN SE DESARROLLÓ EL DESFILE CÍVICO MILITAR.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella



Tuvimos este desfile con todas nuestras Fuerzas Armadas honrando los 146 aniversario del desembarco de las fuerzas chilenas y la anexión de este territorio”

Alcalde Sacha Razmilic, en el desfile cívico militar realizado en la Plaza Colón.

consistorial para entregar los saludos protocolares al

alcalde Sacha Razmilic y también para entregar presentes por motivo del aniversario.

Posteriormente, las autoridades se trasladaron frente al busto del Coronel Emilio Sotomayor Baeza, para depositar una ofrenda floral para rendir homenaje a todos los compatriotas que llegaron hasta las costas de la ciudad

Luego, a las 11:30 horas se desarrolló el tradicional desfile cívico militar en el que participaron las Fuerzas Armadas de Orden y Seguridad Pública para rendir homenaje a dicha gesta heroica.

“Tuvimos este desfile con todas nuestras Fuerzas Armadas honrando los 146 aniversario del desembarco de las fuerzas

chilenas y la anexión de este territorio, muy honrado de la organización de las fuerzas armadas, principalmente del ejército”, dijo el alcalde Sacha Razmilic.

En tanto, el general de Brigada, Guido Fravega Bordoli, comandante en jefe de la 1 división del Ejército, manifestó que es importante “celebrar las tradiciones como el aniversario de la comuna de Antofagasta, que gracias al desembarco de las tropas chilenas da el inicio a la guerra del Pacífico, permitiendo, con ello, que el territorio hoy día esté celebrando un año más”.

Tras la ceremonia cívico-militar, el gobernador regional, Ricardo Díaz Cortés, también se sumó a los saludos de aniversario



EN EL DESFILE PARTICIPARON TODAS LAS FUERZAS ARMADAS.

señalando que “quiero felicitar al alcalde, al cuerpo de concejales porque han logrado recuperar gran parte de nuestras tradiciones que hacían de este aniversario algo imborrable,

algo que nos permite reencontrarnos como ciudad, como comunidad. Han hecho una labor magnífica respecto de la recuperación del festival, se ha rescatado y se ha puesto



EL ALCALDE SACHA RAZMILIC Y LA AGRUPACIÓN HISTÓRICA LOS VIEJOS ESTANDARTES.



LA AGRUPACIÓN LOS VIEJOS ESTANDARTES TAMBIÉN DESFILÓ.

en valor a las figuras de nuestra región, a través del Ancla de Oro y también todas las actividades que se han hecho que tienen este componente tradicional”.

Finalmente, las autoridades se trasladaron hasta el muelle histórico Melbourne Clark, lugar donde en 1879 desembarcaron las tropas chilenas para la ocupación de Antofagasta, quienes junto a la Agrupación Histórica Patrimonial “Los Viejos Estandartes” y “Teniente Coronel Adolfo Holley” realizaron una fotografía protocolar en el sitio del desembarco de las tropas chilenas el 14 de febrero

de 1879, hecho que marcó el fin de la soberanía boliviana en Antofagasta y el inicio de la Guerra del Pacífico

OTRAS ACTIVIDADES

Después de las actividades protocolares que se realizaron en el casco histórico de la ciudad, las autoridades comunales visitaron al primer bebé que nació este 14 de febrero en Antofagasta.

Es así que la directora de la Dirección de Desarrollo comunitario, Yantiel Calderón, en representación del alcalde, acudió hasta el Hospital Regional de Antofagasta para conocer a Violet, la primera be-

bé en nacer este 14 de febrero, y también a su familia.

Cabe señalar que estas no serán las únicas actividades que se realizarán para conmemorar los 146 años de Antofagasta.

Desde el 17 hasta el 21 de febrero se realizará el II Festival Internacional de Música de Antofagasta (FI-MA) a las 9:00 horas en el Liceo Experimental Artístico.

En tanto, el 21 de febrero será el cierre del festival y ese mismo día se llevará a cabo la gala de cierre del aniversario a las 20:00 horas.

Además, el próximo domingo 23 de febrero se



SE RINDIÓ HOMENAJE EN EL MAUSOLEO DE LOS VETERANOS DE 1879 EN EL CEMENTERIO GENERAL



TAMBIÉN SE HONRÓ EL PAPEL QUE TUVIERON LAS MUJERES EN LA GUERRA DEL PACÍFICO.

“
 Se ha rescatado y se ha puesto en valor a las figuras de nuestra región, a través del Ancla de Oro y también todas las actividades que se han hecho que tienen este componente tradicional”

Ricardo Díaz, gobernador regional sobre la conmemoración de los 146 años.

realizará el tradicional ascenso al Cerro El Ancla a las 8:00 horas, donde los deportistas competirán por obtener el primer lugar de la carrera.



EL DESFILE SE REALIZÓ AL MEDIODÍA EN ANTOFAGASTA.

Otra de las tradicionales actividades que se realizó fue la elección de la Reina de Antofagasta y que este año, tuvo la novedad que también se eligió a la reina del Verano Dorado que busca realzar el rol de la mujer, empoderada,

en una edad madura, autónoma y con un rol activo en la sociedad.

Por ello, se realizaron actividades en conjunto entre ambos reinados, con el fin de reunir dos generaciones en una instancia única hasta ahora. 🌟